

Senioren Vortrag „Vegan – vegetarisch“ – am 6. März 2024

Am Mittwoch 6. März kamen die gehörlosen SeniorInnen und einige Gäste zum Verein. Am Nachmittag gab es Kaffee und Kuchen. Vor dem Vortrag habe ich die SeniorInnen über die verschwundene Stempelkarte von Schuhmuseum informiert. Keiner hat sie gesehen.

Annemarie hat einen Vortrag über Ernährung und vegan-vegetarisch gemacht. Am Anfang erzählte sie, wie sich die Ernährung von damals bis zu vegan von heute entwickelt hat. Es gab einige, die nicht verstehen konnte was Unterschied vegan und vegetarisch ist. Zu Sicherheit wurde die Frage gestellt und nochmal aufgeklärt.

Danach kurze Information für nächsten Seniorentreffen:

19. März am Ententeich in Urfahr und

3. April Osterfest.

Gebärdengröße

Annemarie und Monika

